

Reconoce el Alcalde a Alumna del TecNM



TecNM/DCD. Por su destacada participación como residente profesional en materia de Big Data, en Monterrey, Ana Virginia Orozco Saldaña, estudiante del TecNM, campus Nuevo Laredo, fue beneficiada con la primera Beca Nuevo Laredo 4.0, que otorga el Centro de Innovación Socioeconómica y Tecnológica (IST).

El Ayuntamiento de esta ciudad otorgó a la estudiante de Ingeniería Industrial del TecNM este apoyo económico a través del IST, a estudiantes de nivel superior cuyos proyectos están relacionados a la tecnología e innovación.

La entrega del reconocimiento se llevó a cabo en la sala de Cabildo, donde el presidente municipal, Óscar Enrique Rivas Cuellar, felicitó a la joven tamaulipeca.

Orozco Saldaña, presentó de manera general su experiencia como residente profesional en el Centro de Ingeniería y Desarrollo Industrial (CIDESI-CONACYT), campus Monterrey, donde desarrolló un proyecto en Big Data y Analítica de Datos, en conjunto con investigadores del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología.

“En este mundo que avanza más de aprisa la tecnología, es bueno saber que no nos quedamos atrás, acciones como ésta se necesitan, capacitar a alumnos y maestros para crecer y convertirnos en una mejor ciudad fronteriza que impulsa el comercio, la educación y la economía”, expresó la estudiante de Ingeniería Industrial.

En el evento, estuvo presente el director del Tecnológico Nuevo Laredo, Javier Octavio Núñez Ramírez, quien también recibió la felicitación del alcalde, por el 55 Aniversario del Campus Nuevo Laredo del TecNM, y por fomentar en los estudiantes el espíritu innovador.

Jardín Conmemorativo



El día 13 de diciembre del 2019 en el Marco del 55 aniversario del Instituto Tecnológico Nacional de México campus Nuevo Laredo, alumnos de las carreras de Ingeniería Civil de primer semestre y de Ingeniería en Gestión Empresarial de séptimo semestre, ante la presencia de directivos y docente responsable de la asignatura hicieron la entrega simbólica del proyecto de restauración y reforestación de un área verde de la institución, como parte de la asignatura Desarrollo Sustentable.

Teniendo como objetivo principal el motivar a la comunidad escolar a convertirse en agentes activos del cuidado y protección del medio ambiente y el desarrollo sustentable, promoviendo hábitos en la cultura ambiental, para que de esta manera se garantice un mejor futuro para las próximas generaciones.

Invitando a la comunidad y sociedad a cuidar, mantener, reforestar y embellecer la institución. Recuperar, Reusar, Reciclar y Reducir es tarea de todos.

Presentación de la Revista “EXCELENCIA PROFESIONAL”



El día 5 de diciembre se realizó la presentación de la Revista Excelencia Profesional, en conmemoración de nuestro 55 Aniversario.

En ella encontraremos compendio de agradecimientos, anécdotas, relatos y felicitaciones a esta casa de estudios por sus 55 Años de Servicio a la comunidad, en ella participan Exalumnos de nuestro Instituto, Directivos y Personal, donde cada uno relata sus recuerdos en su estancia o paso por nuestra Institución.

Esta revista fue posible gracias a la coordinación de la Licenciada Gloria Huerta de Ríos.

Beca Nuevo Laredo 4.0



El 12 de Diciembre se sostuvo una reunión de Información sobre la Beca Nuevo Laredo 4.0, que otorga el Gobierno de Nuevo Laredo, para alumnos que realizan sus Residencias Profesionales, esta se sostuvo con directivos de nuestro Instituto y presentada por el personal del Centro ICT de la Secretaria de Desarrollo Económico quienes en su preocupación por ayudar a los jóvenes a cumplir sus metas, otorgan esta beca como parte del compromiso del Alcalde Enrique Rivas Cuellar por fomentar la educación y las nuevas tecnologías.